

Die NEOS Bezirksräte

An das
Bezirksamt Donaustadt
z.Hd. Herrn Bezirkvorsteher Ernst Nevrivy

Antrag betreffend Errichtung einer Photovoltaikanlagen entlang der U-Bahn Strecke Aspernstraße - Hausfeldstraße

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 15.09.2021 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistrat Dienststellen der Stadt Wien werden ersucht eine Photovoltaikanlage (PV), entlang der Außenmauer der U-Bahnlinie U2 von der U-Bahnstation Hausfeldstraße Richtung Seestadt, für die Nutzung von Solarenergie zur Stromgewinnung, zu errichten.

Begründung

Die Gewinnung von "sauberem" Strom ist ein bedeutender Faktor, um dem Klimawandel entgegenzuwirken. Wien steigert die Stromerzeugung mittels Photovoltaik (PV) im Stadtgebiet bis 2025 auf zumindest 250 MWpeak und bis 2030 auf 800 MWpeak. Diese Ziele werden im Jahr 2023 auf ihre technische und wirtschaftliche Machbarkeit überprüft und nach Möglichkeit erhöht:

Ebenso sollen notwendige Anpassungen vorgenommen werden, um eine Mehrfachnutzung von Flächen für die Energieerzeugung (Verkehrsflächen, Wandflächen, Deponien, Agrarflächen etc.) sowie von temporär nicht genutzten Flächen (z.B. Bauland, Friedhofserweiterungsflächen) zu ermöglichen.

Um diese ambitionierten Ziele zu erreichen, soll jede verfügbare Fläche auf ihre Eignung für eine PV-Anlage geprüft werden und bei nutzbaren Flächen sollen entsprechende Anlagen eingesetzt werden. Gerade die großflächigen Außenmauer der U-Bahn Strecke U2 vor der Hausfeldstraße Richtung Seestadt bieten eine perfekte Möglichkeit für die Nutzung von Sonnenenergie.

Wien, am 08.09.2021